

Viviendas limitadas para estudiantes en Hazard

A familias de pocos ingresos en el Condado de Perry en Kentucky les faltan opciones asequibles de viviendas

La Escuela Preparatoria Central del Condado de Perry está localizada en la ciudad de Hazard en el Condado de Perry en la Cuenca Oriental del Este de Kentucky. Hazard, una vez un asentamiento del siglo diecinueve con una comunidad floreciente de minería de carbón, está insertado en los bellos Apalaches. La aislación geográfica del Condado de Perry ha llevado a una preservación profundamente arraizada de la rica cultura de esta región; pero esto también ha contribuido a un estancamiento económico a lo largo de los años.

La pobreza, el abuso de drogas y una falta de seguro médico son solamente algunos de los problemas con los que se enfrenta esta parte de Kentucky, y esto es debido a oportunidades para empleo limitadas y el decreciente mercado de carbón. Aunque muchas familias de Hazard luchan, la vida para algunas ha comenzado a mejorarse, como el Condado de Perry ha tomado pasos para incitar nuevo crecimiento económico. Sin embargo, un problema mayor todavía atormenta a familias de pocos ingresos: una falta de disponibilidad de viviendas asequibles.

Estudiantes sin hogares

Fundada en 1995 como resultado de la consolidación de dos otras escuelas preparatorias locales, nuestro proyecto afiliado la Escuela Preparatoria Central del Condado de Perry es una escuela grande con una inscripción de alrededor de 900 estudiantes. El 72 por ciento de los estudiantes ahí califican para el Programa Nacional de Almuerzos en la Escuela (NSLP). Durante una visita a la escuela, nuestro Especialista de Proyectos Estadounidenses, Shelley Oxenham, se reunió con nuestra Coordinadora Voluntaria Tina. Tina le dijo a Shelley que ella siente que es la persona perfecta para su trabajo, porque ella creció muy pobre en una gran familia con doce hermanos. Ella por eso entiende los problemas con los que se enfrentan muchas de las familias de la comunidad cuando se trata de vivir de la pobreza.

Tina explicó a Shelley que en la Escuela Preparatoria Central del Condado de Perry, casi no existe una clase media; como lo describió Tina, “No hay intermedio – o tienes dinero o no.” Las familias que no tienen ingresos ni regulares ni suficientes a menudo se encuentran sin vivienda adecuada. Como resultado, hay una gran población sin hogar entre los estudiantes de la escuela.

Según Tina, Hazard tiene muy pocos apartamentos para las familias de bajos ingresos de la comunidad. Hay alrededor de 150 de estos apartamentos en todo el pueblo, así que la lista de espera para obtener uno es muy largo. Esto significa que muchas familias no tienen otra opción que encontrar arreglos de vivienda temporales, que no son ideales para estudiantes que requieren estabilidad mientras asisten a la escuela.

Los estudiantes que Tina considera ser sin hogar no necesariamente viven en las calles o en refugios; algunos de ellos se quedan en sofás en las casas de amigos, o se quedan con maestros o parientes. Actualmente, la escuela preparatoria tiene seis estudiantes que están viviendo en un albergue para desamparados. Tina dice que al final del día, hasta algunos estudiantes que sí tienen casas a las que ir a menudo ruegan para ir a casa con amigos o maestros, porque su vida familiar es inestable – o hasta inseguro.

Una falta de transporte

Otra gran área de necesidad para los estudiantes de la Escuela Preparatoria Central del Condado de Perry es el transporte. Muchos estudiantes quieren trabajar medio tiempo. En estos casos, los camiones de la escuela pueden estar redirigidos para dejarles en sus trabajos después de la escuela – pero luego no tendrían cómo llegar a casa. Los estudiantes a menudo terminan caminando a sus casas, lo que puede ser peligroso y agotador para ellos.

El transporte también es un problema para los estudiantes que quieren asistir a la universidad local, el Colegio Comunitario y Técnico de Hazard, para hacer un puente a cursos de educación superior. Hay un servicio de transporte a través de la universidad que busca y deja a estudiantes diariamente, pero cuesta \$5.00 al día – o aproximadamente \$100.00 al mes. La mayoría de los estudiantes no pueden pagar este servicio. Tina quisiera que los estudiantes que quieren asistir a la universidad en el área pudieran tener transporte gratis.

¿COMO PATROCINO A UN NIÑO EN KENTUCKY?

Usted puede patrocinar a un niño en Kentucky en una de dos maneras: llamar a nuestra oficina a 1-800-538-5381 y hablar con uno de nuestros miembros del personal, o mandarnos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org.